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gfeller elektro setzt sich in der Re-
gion mit Unterstützung u.a. für den 
SC Wohlensee Junioren, den Woh- 
lensee-Cup, den TC Wohlensee, das 
Unihockey-Team TV Wohlen, auch 
für die Tagesschule Wohlen und für 
das mittelländische Schwingfest ein.

Sportvereine nehmen in der 
aktiven und passiven Gestal-
tung der Freizeit in der Bevöl-
kerung einen grossen Raum 
ein. Sie sind zudem wichtige 
Förderer von Jungtalenten.

Sponsoring ist bei keiner Sportart 
mehr wegzudenken. Für grosse Un-
ternehmen ist es ein kommunikations-
übergreifendes Marketinginstrument, 
namhafte Clubs zu unterstützen. 
Auch regionale, kleine Vereine sind 
auf finanzielle und ideelle Unterstüt-
zung durch Freiwilligenarbeit ange-
wiesen. Im Unterschied zum Ge-
schäft zwischen grossen Vereinen 
und Unternehmungen steckt hinter 
der Unterstützung regionaler Vereine 

durch regionale Unternehmen immer 
auch viel Identifikation, persönliches 
Engagement und das Bewusstsein, 
dass diese Begegnungsorte wichtig 
sind – für die Bevölkerung im Gene-
rellen, für junge Menschen im Beson-
deren.

gfeller elektro unterstützt
Seit vielen Jahren engagierter Partner zahlreicher regionaler Vereine

« Wir durften Ronald Bandi, Präsident des 
SC Wohlensee, interviewen.

«der rote punkt»: Der SC Wohlensee wurde 
im Juli 1973 gegründet, besteht also seit 50 
Jahren. Was hat sich in all diesen Jahren ver-
ändert?
Ronald Bandi: Es hat sich sehr viel verändert. 
Immer mehr Kinder, vor allem Mädchen wol-
len Fussball spielen. In Spanien, England und 
Deutschland spielen Frauen vor 50000 Zu-
schauerinnen und Zuschauern und mehr. Der 
Frauenfussball in der Schweiz ist noch nicht so 
weit, macht aber grosse Fortschritte. Einen 
grossen Boom wird die Teilnahme der Schwei-
zerinnen an der Fussball Weltmeisterschaft im 
Juli und August 2023 in Australien und Neu-
seeland auslösen und die Ausrichtung der 
Fussball Europameisterschaft der Frauen in der 
Schweiz, im Jahr 2025. Das führt bei ver-
schiedenen Vereinen zu Wartelisten im Junio-
ren- und Kinderfussball – bei den meisten Ver-
einen wegen der fehlenden Infrastruktur, beim 
SC Wohlensee wegen den fehlenden Traine-
rinnen und Trainer für die Betreuung weiterer 
Teams. Es ist immer schwieriger, die notwendi-
gen Funktionärinnen und Funktionäre zu fin-
den. Zu viele Aufgaben fallen auf wenige Per-
sonen. Wir bemühen uns um Abhilfe. Wir wol-

len verhindern, dass die Juniorinnen und Juni-
oren künftig in die Stadt pendeln müssen, um 
ihre Leidenschaft ausleben zu können. Viele 
der Aufgaben können auch ohne grosse Fuss-
ballkenntnisse übernommen werden. Was es 
braucht, ist Engagement und Herzblut für den 
SC Wohlensee.

Wie verhält es sich mit der Sponsorensuche?
Diese ist eindeutig schwieriger geworden.  
Besonders kleine Vereine spüren die Konkur-
renz und Attraktivität grosser Vereine. Es gibt 
immer mehr Vereine, es werden mehr Anlässe 
organisiert und entsprechend mehr Sponso- 
ren werden gesucht. KMU werden mit Anfra-
gen «überschwemmt». Meiner Meinung nach 
müssten auch kleinere Vereine das Sponso- 
ring überdenken, neu ausrichten und für  
Unternehmen attraktiver machen. Dies gilt 
auch für uns.

Sie feierten 40 Jahre SC Wohlensee, feiern 
Sie auch dieses Jahr Jubiläum?
2023 feiert der SC Wohlensee sein 50-jähri-
ges Jubiläum. 50 Jahre Fussball und aktives 
Vereinsleben am Wohlensee zeigen, dass un-
ser Verein lebendig, zeitgemäss und in seinem 
Angebot äusserst attraktiv geblieben ist. Unser 
Jubiläum feiern wir im Juni in der Ey in Hinter-
kappelen. Wenn diese Ausgabe bei der Leser-

schaft sein wird, ist unser Fest schon Vergan-
genheit.

Wie wichtig ist die Unterstützung von gfeller 
elektro?
Der SC Wohlensee sieht sich als Breitensport-
verein, ohne Ambitionen auf Leistungs- oder 
Spitzensport. Als Einstieg dient die Fussball-
schule für Kinder ab fünf Jahren. Mit Ausnah-
me der Junioren A werden heute alle Kinder- 
und Junioren-Fussballstufen angeboten. Der 
SC Wohlensee ermöglicht aktuell ca. 180 Ju-
gendlichen und ca. 100 Aktiven aus der Ge-
meinde Wohlen und den Nachbargemeinden 
eine sinnvolle Freizeitgestaltung.

Wir sind sehr dankbar, dass wir auf langjähri-
ge Sponsoren und Donatoren zählen dürfen. 
Das erleichtert unsere Planung. Ohne diese 
grosszügige Unterstützung wäre es nicht mög-
lich, die Infrastruktur zu pflegen und zu unter-
halten und den Trainings- und Meisterschafts-
betrieb auf dem gleichen Niveau sicherzustel-
len.

Hier gilt gfeller elektro mein ganz spezielles 
Dankeschön für die langjährige und unkompli-
zierte Unterstützung.

Ronald Bandi, Präsident SC Wohlensee »




